

30 juin 2006 -17:00

Appartient à Conseil des Ministres du 30 juin 2006

## Systèmes d'observation aérienne Wescam

Attribution d'un marché public pluriannuel pour l'entretien omnium des systèmes d'observation aérienne Wescam

Attribution d'un marché public pluriannuel pour l'entretien omnium des systèmes d'observation aérienne Wescam

Sur proposition de M. Patrick Dewael, Ministre de l'Intérieur, le Conseil des Ministres a décidé d'attribuer le marché public pluriannuel de services relatif à l'entretien omnium des systèmes d'observation aérienne Wescam, au profit de l'appui aérien de la police fédérale, à la société L3 communications WESCAM. Cette firme a livré le matériel et est la seule à posséder le savoir-faire technique spécifique à ces systèmes.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe